

JUNIO 2025

Boletín 009



Politécnico
Internacional





INTRODUCCIÓN

Enseñar también es aprender.

Desde el Centro de Desarrollo Profesional compartimos esta edición del boletín con el propósito de mantener informada a nuestra comunidad académica sobre las principales acciones de formación y desarrollo adelantadas durante este periodo 2025-2T.

En esta entrega destacamos tres iniciativas que fortalecen el rol docente en el Politécnico Internacional:

- La jornada de conferencias Saber+Innovar, que conectó la investigación con la práctica pedagógica.
- El avance del curso obligatorio “Inducción: Formación con Propósito Institucional”, fundamental para conocer y comprender el funcionamiento institucional.
- El desarrollo de los cursos voluntarios de la Ruta ChatGPT para Profesores, que aportan a la innovación educativa a través de la inteligencia artificial.

Agradecemos a cada docente por su compromiso y participación en estos espacios formativos. ¡Seguimos avanzando juntos hacia una educación de calidad, actualizada y con sentido institucional!

Formación Docente con Visión de Futuro: IA, Investigación y Aula

Durante el mes de junio, la jefatura de Investigación llevó a cabo un ciclo de conferencias titulado Saber+Innovar: Investigación y docencia en tiempos de IA, un espacio pensado para conectar a docentes y administrativos en torno a una meta común: fortalecer la cultura investigativa y encontrar nuevas formas de integrarla a la práctica pedagógica.

Fueron cinco encuentros formativos, tanto virtuales como presenciales, que abordaron temas esenciales para el desarrollo docente y el crecimiento profesional. Cada sesión fue una invitación a explorar herramientas, métodos y reflexiones que hoy resultan indispensables en el contexto educativo actual.

Estas fueron las temáticas abordadas con el número de participantes:

Planeación estratégica: un método para la toma de decisiones, con 19 asistentes.

Haz que tu Trayectoria Cuente: Domina CvLAC, con 8 asistentes.

Elementos de oportunidad: La ruta del docente investigador, retos y desafíos, con 16 asistentes.

Buscar y procesar información en tiempos de IA, con 18 asistentes.

Travesías Epistémicas: Navegando entre métodos y técnicas, con 24 asistentes.

En total, 85 personas participaron activamente en esta experiencia formativa, recibiendo de parte de expertos invitados, herramientas concretas para enriquecer su labor en el aula y potenciar su perfil como investigadores. Además, todos los asistentes recibirán una certificación por su participación.

Más allá de los contenidos, este espacio cumplió con un propósito esencial: encender la chispa de la curiosidad investigativa, brindar recursos aplicables y motivar a los docentes a seguir aprendiendo y enseñando con propósito.



Politécnico
Internacional

CONFERENCIAS

"SABER+INNOVAR:

Investigación y docencia en tiempos de IA"

CON LA PARTICIPACIÓN ESPECIAL DE:



Andrea
Páez



Manuel
González



Paola
Colorado



Andrés
Villa



Fernanda
Saavedra

MODALIDAD
HÍBRIDA

¡Inscríbete aquí!



JUNIO
9,10,13, 16, 17

Desde el área de Investigación y el Centro de Desarrollo Profesional, agradecemos profundamente a quienes se sumaron a esta iniciativa. Les recordamos que Saber+Innovar forma parte de la ruta de cultura y perfeccionamiento docente, una apuesta por el fortalecimiento académico y profesional, con actividades abiertas y voluntarias diseñadas para acompañar a nuestros docentes en su camino de transformación.

Enfoque de cierre y reconocimiento: ¿Ya terminaste tu curso de inducción?

En el marco de la Ruta del Plan de Formación Docente, se encuentra en desarrollo el curso “Inducción: Formación con Propósito Institucional”, un espacio diseñado para que los profesores –tanto nuevos como antiguos– conozcan de forma sencilla y clara la historia de la institución, sus principales actores, así como los procesos y servicios de apoyo académico y administrativo.

Este curso, en modalidad virtual y autoformativa, hace parte de la primera etapa del plan de formación docente y su participación es de carácter no discrecional.

Invitamos cordialmente a los docentes que aún no han finalizado el curso para que lo culminen dentro de los tiempos establecidos. Asimismo, felicitamos y agradecemos a quienes ya lo completaron y descargaron su certificado. Su compromiso fortalece el trabajo colectivo y el sentido de pertenencia institucional.

 17 Recuerda que el curso estará disponible hasta el 24 de junio hasta las 16:00 P.M.

¡Aún estás a tiempo de finalizarlo!

¡Finaliza tus cursos de la Ruta ChatGPT para Profesores!

Agradecemos a los docentes que se inscribieron de manera voluntaria en los cuatro cursos de la Ruta ChatGPT para Profesores, ofrecidos a través de la plataforma ProFuturo. Estos espacios formativos, alineados con el componente de Cultura y Perfeccionamiento Docente, permiten fortalecer habilidades digitales, integrar la IA en la enseñanza y enriquecer la experiencia de aprendizaje de los estudiantes.



Recuerda que tienes plazo para finalizar los cursos hasta el 30 de junio.

Invitamos a quienes ya iniciaron esta formación a que culminen su proceso y aprovechen al máximo esta oportunidad de actualización.

¡Gracias por hacer parte activa del crecimiento docente en nuestra institución!